

1. Spiel: Vitusschule – GGS Hockstein 0:1

Der Turnierstart geriet für die Schützlinge vom Trainerduo Krauß und Whiteley zu einer nervösen Angelegenheit, lange Zeit sah es aber nach einem – gerechten – 0:0 Unentschieden aus, dann konnte Hockstein nach einem Eckball in der letzten Spielminute aber doch noch die drei Punkte für sich einfahren.

2. Spiel: Vitusschule – KGS Zeppelinstraße 0:0

Im zweiten Spiel gegen den Turnier-Gastgeber blitzte das Leistungsvermögen der Vitus-Mädels bereits öfters auf, durch gute Abwehrarbeit und einer guten Torhüterin sicherten sie sich ihren ersten Punkt, aufgrund eines vergebenen Strafstoßes wäre sogar ein Dreier drin gewesen.

3. Spiel: GGS Heyden – Vitusschule 1:0

In der Partie gegen den haushohen Favoriten – und späteren Gesamtsieger – kämpften die Mädels bravourös, konnten die Niederlage aber nicht abwenden, kassierten aber auch nur 1 Gegentor.

4. Spiel: Vitusschule – KGS Uedding 1:0

Im vierten Spiel endlich der erste Sieg: Bei der besten Turnierleistung war es ein blitzsauberer Konter der über Lia den Weg zu Lotte fand, die vor dem Tor eiskalte Nerven bewahrte und die Torhüterin mit einem Flachschiß zum viel umjubelten Siegtor überwand.

5. Spiel: KGS Nordstrasse – Vitusschule 1:0

Die Vitusschule hätte bei einem weiteren Sieg im abschließenden Turnierspiel sogar noch Platz drei erreichen können, leider profitierten die Schülerinnen der KGS Nordstrasse von einer taktischen Fehlanweisung von Trainer Whiteley an seine Torhüterin und überwand diese zum 1:0 Sieg.

Fazit: Mit den vier Punkten aus 5 Spielen können und sollten alle Beteiligten zufrieden sein, und das wichtigste war, dass die Vitusschule sich in allen Spielen als Mannschaft präsentiert hat und auch wenn das ein oder andere Tränchen am Ende geflossen ist, können alle stolz auf ihre Leistung sein – Trainerin Krauß und Trainer Whiteley sind es jedenfalls. Einen großen Dank an die zahlreichen Eltern, die von der Tribüne aus die Mädels angefeuert haben!